

Gemeinde Salem

Der Bürgermeister
Ahornweg 8
23911 Salem

NEIN zu Gewalt gegen Frauen Stiefel-Aktion am Montag, 25. November 2024 am Ortsschild

Sehr geehrte Damen und Herren der Gemeindevertretung,

Gewalt gegen Frauen und Mädchen ist altersunabhängig und zeigt sich auf vielfältige Art und Weise:

körperliche, sexualisierte, emotionale, ökonomische und psychische Gewalt.

Diese Gewalt wird in den meisten Fällen von Männern ausgeübt – auch in Ihrer Gemeinde.

Diese Gewalterfahrung machen Frauen **aller** sozialer Schichten, Konfessionen und Hautfarbe, ist also nicht abhängig vom z. B. Bildungsniveau oder Geldbeutel:

- Jeden Tag findet ein Tötungsversuch eines Mannes an seiner (Ex-) Partnerin statt, der an jedem 2. Tag „erfolgreich“ ist.
- Mehr als alle vier Minuten fügt ein Mann seiner Partnerin Gewalt zu.
- Alle zwei Stunden erlebt eine Frau sexualisierte Gewalt durch ihren Partner.
(Quelle: BKA Bundeslagebild Häusliche Gewalt 2023)

Diese Tatsachen sind nicht neu! Die Vereinten Nationen machen seit dem Jahr 1991 mit der Aktion „**Orange the World**“ auf die Gewalterfahrungen von Mädchen und Frauen aufmerksam: vom Internationalen Tag zur Beendigung der Gewalt gegen Frauen am **25. November bis zum 10. Dezember**, dem Internationalen Tag der Menschenrechte.

Auch wir Ratzeburger LandFrauen setzen uns dafür ein, die Gewalt gegen Mädchen und Frauen zu stoppen. Dies möchten wir deutlich machen, in dem wir orangefarbene Stiefel **neben jedem Ortsschild der Gemeinden unserer Mitglieder** platzieren. Und dies gerne mit Ihnen! Zeigen auch Sie als Gemeindevertretung, dass Sie gegen die Gewalt an Frauen und Mädchen sind.

Gerne möchten wir dann von Ihnen und unserem Mitglied ein Foto neben dem Ortsschild mit dem Stiefel machen. Alle Gemeindefotos werden dann auf einem Poster zusammengeführt. Und solch ein Bild wirkt – für die Frauen, für Ihre Gemeinde und die Region.

Als Veranstaltungstag wählen wir den Beginn des Aktionszeitraums:

Montag, 25. November 2024. Mit der Uhrzeit richten wir uns gerne nach Ihnen. Die Presse ist informiert und wird an einigen Terminen teilnehmen.

Dürfen wir auf Sie zählen? Benötigen Sie weitere Informationen? Bitte nehmen Sie Kontakt zu uns auf: ratzeburg@landfrauen-herzogtum.de.

Auf Ihre Rückmeldung freut sich
mit freundlichem Gruß

Hilke Ramm

Vorsitzende LandFrauenVerein Ratzeburg und Umgebung e.V.